



RInCE

Revista de Investigaciones del Departamento de Ciencias Económicas de La Universidad Nacional de La Matanza

XXVIII ENCUENTRO NACIONAL Y II ENCUENTRO INTERNACIONAL DE INVESTIGADORES UNIVERSITARIOS DEL ÁREA CONTABLE

Un espacio para la reflexión en el campo de las Ciencias Económicas

El 29 y 30 de septiembre del 2022, el Departamento de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de La Matanza llevó adelante el XXVIII Encuentro Nacional y II Encuentro Internacional de Investigadores Universitarios del Área Contable, que en esta oportunidad se tituló *Reflexiones y debates acerca de la investigación contable*.

Esta actividad tuvo como objetivo generar un espacio de participación, debate y transferencia de conocimientos resultante de las actividades de investigación y desarrollo realizadas en el campo disciplinar de las ciencias contables, para así poder determinar la situación actual del campo disciplinar de la Contabilidad haciendo foco en su trasfondo teórico, su práctica profesional y su enseñanza.

El Encuentro fue presencial y los trabajos que se presentaron han promovido un intercambio de saberes y experiencias en derredor de los siguientes ejes temáticos: Contabilidad social y ambiental; Contabilidad financiera; Contabilidad gubernamental; Gobierno corporativo; Estatus epistemológico de la contabilidad; Investigación en los organismos profesionales, y la articulación de la investigación con los procesos de enseñanza.

A su vez, en el acto inaugural el Rector de la Universidad Prof. Dr. Daniel Martínez, junto a otros referentes del campo de la contabilidad expuso sobre la relevancia de la investigación científica producida en las universidades de gestión estatal para atender necesidades sociales y mejorar los procesos de gestión pública, y así convocó a trabajar para encontrar nuevas tendencias y desafíos en el ámbito de la investigación en las universidades.



Es importante destacar que, en este marco, se ha llevado adelante el I Encuentro de Estudiantes Investigadores del Área Contable de la Universidad Nacional de La Matanza, en el que los estudiantes del Departamento de Ciencias Económicas presentarán pósteres científicos con los avances y resultados de sus investigaciones, generados en el espacio de trabajo colaborativo de debate y reflexión en base a los ejes propuestos en este XXVIII Encuentro de Investigadores Universitarios del Área Contable. Para esto, el Departamento cuenta con una Escuela de Investigación, Desarrollo e Innovación, y un programa de iniciación científica desde los cuales se promueve la presentación de trabajos entre estudiantes o en conjunto con docentes, directores y directoras de proyecto de investigación o de beca; y a su vez, tendrá lugar una charla sobre escritura académica, ciencia abierta, y un espacio de intercambio epistemológico entre estudiantes y expertos del ámbito de la investigación.

Este encuentro se ha dado en el marco del Programa Específico de Fortalecimiento para la Investigación en Ciencias Económicas propuesto por la Secretaría de Políticas Universitarias. La Universidad Nacional de La Matanza y el Departamento de Ciencias Económicas trabajan sistemáticamente en articular las políticas nacionales con su plan de investigación y desarrollo para mejorar la formación científica y tecnológica en investigación, desarrollo e innovación de la carrera de Contador Público, con el objetivo de que permita contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes del Partido de La Matanza, de la región y del país a través de los resultados producidos por las actividades de Investigación y Desarrollo, Vinculación y Transferencia del Conocimiento.

Dr. Alejandro Martínez
Decano del Departamento de Ciencias Económicas
Universidad Nacional de La Matanza